

"Après 3 mois de chômage, quel soutien de retrouver un groupe avec la même problématique, de contrer l'isolement et d'utiliser des clés dans nos recherches.

10 ateliers à raison d'1/2 journée par semaine est un bon rythme, il permet un accompagnement au long court sur 3 mois.

Les ateliers s'ajoutent au coaching personnalisé avec notre parrain/marraine.

Le tout formant un accompagnement de qualité et sur la durée.

Mon parrain a été très disponible et créatif dans ses suggestions.

Je reconnais bien honteusement que je ne savais pas à quoi m'attendre et craignais des informations pas toujours à jour. Quelle erreur puisque tous les supports sont bien plus d'actualité que ceux du cabinet missionné par France Travail dans son dispositif Activ'Projet.

Je salue la disponibilité des bénévoles, le sérieux mais surtout la bienveillance et leurs sourires.

Je vous félicite de ne pas avoir préféré une formule en distanciel pour les ateliers, tant à la mode, mais tellement moins agréable.

Un grand merci donc à tous."